

544. 30 déc. *Mémemorandum*. Résumé du déroulement et des conclusions de la Conférence interaméricaine sur la radio..... 708

## 1938

545. 8 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires par intérim aux États-Unis*. Signale que les instruments de ratification des accords sur la radio ont été transmis à la Havane; désire des précisions sur le retard apporté à la ratification mexicaine..... 713

546. 13 déc. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'avise que le département d'État désirerait son appui en vue de représentations à Mexico..... 714

## 1939

547. 7 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Est d'avis qu'une nouvelle conférence sans le Mexique serait inopportune..... 715

548. 6 juin *Le directeur, Bureau inter-américain de la radio, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale que Mexico propose de modifier les fréquences qui lui sont attribuées..... 716

549. 4 juill. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis*. S'informe de la position de Washington à l'égard des propositions mexicaines..... 716

550. 31 août *Le chargé d'affaires par intérim des États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'informe de la position de Mexico à l'égard de la ratification..... 717

## PARTIE 3

## DIVERS PAYS

## a. ALLEMAGNE

## 1936

551. 4 janv. *Mémemorandum*. Discrimination contre les Canadiens détenteurs d'obligations allemandes et moyens d'y mettre un terme..... 718

552. 18 mars *Mémemorandum*. Contient une note du consul général d'Allemagne pro-

544. Dec. 30 *Memorandum*. Summarizes proceedings and results of Inter-American Radio Conference..... 708

## 1938

545. Dec. 8 *Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires ad interim in United States*. Advises Instruments of Ratification for Radio Agreements have been forwarded to Cuban government; seeks information regarding delay in Mexican ratification..... 713

546. Dec. 13 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs*. Reports State Department would appreciate support in making representations to Mexican government..... 714

## 1939

547. Feb. 7 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Maintains new conference excluding Mexico would be unwise..... 715

548. June 6 *Director, Inter-American Radio Office to Secretary of State for External Affairs*. Reports Mexican government proposes changes in frequencies assigned to Mexico..... 716

549. July 4 *Under-Secretary of State for External Affairs to United States Minister*. Inquires as to United States attitude toward Mexican proposals..... 716

550. Aug. 31 *United States Chargé d'Affaires ad interim to Under-Secretary of State for External Affairs*. Conveys information concerning Mexican attitude toward ratification..... 717

## PART 3

## INDIVIDUAL COUNTRIES

## a. GERMANY

## 1936

551. Jan. 4 *Memorandum*. Describes discrimination against Canadian holders of German bonds; makes suggestions for means of removing this..... 718

552. Mar. 18 *Memorandum*. Encloses memorandum from German Consul General